



2 Pièces

45 m²

Réf. PP7-322

650 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII - Situé à proximité immédiate du Musée d'Orsay et de la rue du Bac, un charmant appartement d'une superficie d'environ 45m2 au dernier étage par ascenseur jusqu'au 5ème d'un immeuble ancien parfaitement entretenu datant de 1850. Il se compose d'une entrée, d'un grand salon très lumineux grâce à ses nombreuses fenêtres, d'une cuisine ouverte équipée et aménagée, d'une salle de bains avec toilettes, d'une chambre en mezzanine accessible par un escalier intérieur offrant une vue magnifique sur la Tour Eiffel, les Invalides et les toits de Paris. Ce bien en parfait état bénéficie d'une ...

Paris VII - Located in the immediate vicinity of the Musée d'Orsay and the rue du Bac, a charming apartment with a surface area of approximately 45m2 on the top floor by elevator until the 5th of a perfectly maintained old building dating from 1850. It consists of an entrance, a large living room very bright thanks to its many windows, an open kitchen equipped and fitted, a bathroom with toilet, a bedroom on the mezzanine accessible by an internal staircase offering a magnificent view of the Eiffel Tower, the Invalides and the rooftops of Paris. This property in perfect condition benefits ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

